

Ressort: Finanzen

## Mehr Beschäftigte in der Schweiz

Bern, 28.05.2013, 15:22 Uhr

**GDN** - In der Schweiz ist die Zahl der Beschäftigten im ersten Quartal des laufenden Jahres im Vergleich zum Vorjahreszeitraum um zwei Prozent gestiegen. Damit erhöhte sich die Zahl der Beschäftigten auf 4,152 Millionen Personen, wie das Schweizer Bundesamt für Statistik mitteilte.

Nach Angaben des Bundesamts ist insbesondere der Dienstleistungssektor für den Anstieg verantwortlich: Die Zahl der Beschäftigten in diesem Sektor stieg während der ersten drei Monate des Jahres 2013 um 84.000 oder 2,8 Prozent auf 3,125 Millionen. In der Industrie sank die Zahl der Beschäftigten hingegen um 0,4 Prozent oder 4.000. Die Zahl der Beschäftigten nahm in allen Landesteilen der Schweiz zu, den größten Anstieg gab es in der Zentralschweiz, wie die Statistiker weiter mitteilten.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-14707/mehr-beschaefigtige-in-der-schweiz.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)